



reddot award
product design



Internationale Auszeichnung – X-LITE CW siegt beim Red Dot Award im Bereich Product Design 2016

Das ROSE X-LITE CW wurde mit dem Red Dot prämiert, eine internationale Auszeichnung für hohe Designqualität. Nur an Produkte, die sich durch ihre hervorragende Gestaltung deutlich abheben, vergibt die internationale Red Dot-Jury das begehrte Qualitätssiegel.

Das X-LITE CW ist ein Schritt in die Zukunft des Radrennsports. Die Form ist spektakulär und polarisierend. Der stromlinienförmig optimierte Rahmen entstand im Windkanal – aerodynamisch erste Liga. Züge und Leitungen laufen konsequent im Rahmeninneren. Das fortschrittliche Konzept erlaubt eine Auswahl verschiedener Achsstandards und lässt die Wahl zwischen Scheiben- und Felgenbremsen. Das X-LITE CW ist eines der ersten Aero-Räder mit Scheibenbremse und gerade diese kann vor allem bei Abfahrten und Regen das entscheidende Sicherheitsplus ausmachen. Neben Aerodynamik und Bremsicherheit ist es die gelungene Symbiose aus Leichtbau, Steifigkeit, Komfort, Integration und Design die das X-LITE CW zum perfekten Rennrad macht. Ein Rad für den Renn- Triathlon- und Zeitfahreinsatz. Die aerodynamische Sattelstütze ist so geschickt konzipiert, dass sie um 180° drehbar ist und einen Sitzwinkel über 76° ermöglicht. So bietet das Bike auch für Zeitfahrer und Triathleten optimale Voraussetzungen. Mit herausragenden Labor- und Testwerten in allen Disziplinen setzt dieses Rad Maßstäbe.

Professor Dr. Peter Zec, Initiator und CEO des Red Dot Awards: „Mit ihren Leistungen stellen die Red Dot-Sieger nicht nur eine außerordentliche gestalterische Qualität unter Beweis, sondern zeigen auch, dass Design ein integraler Bestandteil von innovativen Produktlösungen ist.“

Über den Red Dot Design Award

Mit 41 Experten aus aller Welt, die gemäß strikter Regeln ausgewählt werden, garantiert der Red Dot Award: Product Design sehr hohe Bewertungskompetenz: Nur freie Designer, Designprofessoren und Fachjournalisten – nicht aber angestellte Designer potenziell teilnehmender Unternehmen – werden in die Jury berufen. Streng, aber fair beurteilt das unabhängige Expertengremium live und vor Ort jede einzelne Einreichung nach Kriterien wie Innovationsgrad, formale Qualität, Funktionalität und ökologische Verträglichkeit.